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Encontro assinalou os bons resultados desportivos

Presidente da Câmara de Cantanhede recebeu atletas da
Columbófila Cantanhedense e do Basquetebol Clube de
Cantanhede

O presidente da Câmara Municipal, João Moura, recebeu, no dia 2 de janeiro, delegações da
secção de natação da Sociedade Columbófila Cantanhedense e do Clube de Basquetebol Clube
de Cantanhede, em encontros destinados a assinalar os excelentes resultados alcançados na
última época desportiva. No caso da Sociedade Columbófila Cantanhedense, esta alcançou
recentemente o acesso ao Campeonato da 1.ª Divisão Nacional de Clubes, que será disputado
por apenas oito agremiações do país, enquanto o Basquetebol Clube de Cantanhede viu a sua
equipa de sub-16 sagrar-se campeã distrital sem ter averbado qualquer derrota.
Acompanhado pela Vice-Presidente da Câmara, Helena Teodósio, e pelos Vereadores Pedro
Cardoso e Pedro Castro, o líder do executivo camarário reuniu com atletas, técnicos e dirigentes
no âmbito de visitas de cortesia que serviram também para os representantes daquelas duas
entidades agradecerem o apoio da autarquia, quer no que diz respeito ao subsídio anual que
atribui para financiar despesas correntes, quer pelas condições favoráveis em que utilizam as
instalações desportivas onde as equipas treinam, designadamente as Piscinas Municipais e o
Pavilhão Marialvas.
Na ocasião, o Presidente da Câmara «felicitou as equipas pelos brilhantes resultados
alcançados, o que é consequência do trabalho consistente que os clubes têm realizado nas
respetivas modalidades. Parabéns aos atletas e aos técnicos, mas também aos dirigentes, pois
souberam criar as condições e as dinâmicas de treino indispensáveis ao bom desempenho
desportivo dos nossos jovens
Sobre a passagem da Sociedade Columbófila Cantanhedense ao Campeonato da 1.ª Divisão
Nacional de Clubes, João Moura sublinhou «a importância desportiva e até social da uma
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conquista extraordinária que constitui uma honra e que naturalmente projeta uma imagem muito
favorável do Concelho
A propósito da conquista do Basquetebol Clube de Cantanhede do Campeonato Distrital sub-16
o autarca enalteceu «a atividade que o clube tem desenvolvido na promoção da modalidade e
que está também a dar os seus frutos». 
Para o presidente da Câmara, «estes e outros excelentes resultados alcançados por equipas e
atletas do Concelho de Cantanhede demonstram que o investimento da autarquia em
infraestruturas e equipamentos desportivos está a ser devidamente rentabilizado pelos clubes e
associações desportivas


